

Monthly Repo. ならやま

八木 順一

6月22日(木) 活動 晴れ 77名+4名

春の感謝祭ではエコG男性全員が、料理作りに参加。男のカレーライスが振る舞われる。里山Gは観察路の枯損木の伐倒、薪割り。エコGは茄子、キュウリの初取り、梅の収穫(60kg)。景観Gは2班に分かれて除草を行い、実りの森は完了。佐保自然の森の残りは来週。花班はナデシコなどの植え付けや除草。そしてビオ班は、池周辺の除草、蓮池の手入れ、午後は生物調査を行った。パトGは、第2コースの点検や水路の整備などを行った。2名のシニア大学のほか県からも2名の来訪者があった。

6月30日(金) 振替活動 曇り時々雨 26名

梅雨らしい天候になった。加えて振替活動のために参加者も少ない。このため、活動も限られ、



ナスビやピーマン、シントウなどの野菜の収穫や7月のイベントの

自然工作の準備を中心に全員で取り組んだ。また、今日初収穫したエダ豆を賞味した。やはりおいしい、の一言。11時過ぎには散会。

7月6日(木) 活動 晴れ 70名

束の間の晴れ間が、暑い。夏時間帯に伴う賄いや物品の販売時間などの変更、朝礼前の活動などについても再確認を打ち合わせで行う。その他月初め定例の協働作業やグループ毎のミーティングのほか、7月のイベントに伴う打ち合わせも行わ

れるなど目の回る半日になった。里山Gは松林の土かき、エコGは野菜の収穫、水田の除草、そして



て景観はBCの草刈りと忙しい。その他ビオ班は池の周辺整備、花班はアジサイの剪定や花の移植、

そしてパトGは観察路の整備に時間を費やす。

7月13日(木) 活動 晴れ 76名

梅雨明けを思わせる暑さになった。加えてサイトも日常の活動の他7月のイベントの準備や打ち合わせで大忙し。打ち合わせではこういった行事関係の連絡の他、日曜日に行われた総理大臣賞受賞記念祝賀会の報告が主なものになった。また、夏時間実施に伴う昼の時間帯の変更についても再度確認・連絡を行う。里山Gは荷物棚の作製や薪材の運搬、エコGは雨で見事に育った野菜の収穫を中心に、そして景観Gは実りの森の草刈りに取り組む。その他ビオ班は水生生物調査、花班はアジサイの移植、そしてパトGは恒例のパトロールのほかに観察路の笹刈りを行った。

7月20日(木) 活動 晴れ 69名+3名

梅雨明けとともに日差しが一段と強くなった。夏本番になり、イベントのシーズンが始まった。打ち合わせではイベントの準備や報告、そして暑さに伴う体調管理として水分を十分に摂取してほしい、とのお願いなどが主なものになる。特に22日のイベントに向けては昼食後最終打ち合わせを行い、テントの準備や物品の確認など簡単な作業が行われる。里山Gは枯死木の伐倒と荷物置き場の作製、エコGはナスなどの収穫や手入れ、そして景観Gはサイトを中心とした草刈りに汗を流す。また、ビオ班も池回りの草刈り、花班は鶏頭などの植え替えや草取り、加えてパトGはパトロールの他観察路の倒木処理にも取り組む。その他果樹クラブはブルーベリーの収穫を行った。